

アウトドアつうしん

令和6年10・11月号

～カーリング授業～

なんぷこうアウトドア
ちょこっとニュース

- ・カヌー部シーズン最後の全国大会で3年益田 北海道史上初のダブル入賞!
- ・カーリング部は、シーズンイン!大会に向けて猛練習中!

本校独自の科目「アウトドアI」が4期生を迎え、今年度も始まりました。1学年の生徒数は近年で最多の20人、ますます南富高の活動から目が離せません。

また、発展的な内容に取り組む2学年の「アウトドアII」も始まりました。今年度は冬に地域活性化プロジェクトを行います。

生徒たちは、アウトドア活動を通し、地域の方々とつながりながら地域の活性化に向けて様々な取り組みを行っていきます。

南富良野高校応援団
募集中!



リンクスの営業が開始する11月からは、南富良野高校名物のカーリング授業が始まりました。1学年は初めてカーリングに挑戦する生徒も多く、最初は慣れない動きに苦戦していましたが、どころ野外学校のスタッフの方の指導のもと、楽しむことができました。2学年は、昨年度学んだ技術をさらに磨き、カーリング部にも負けないプレーを見せていました。3学年は、カーリング部の生徒が多いこともあり、チーム戦ではそれぞれが戦略を立てながら白熱したゲームを繰り広げていました。冬の訪れを感じさせる、本校ならではの授業に、どの学年も目を輝かせて取り組んでいました。

生徒の活動は本校のホームページでもご覧になれます

南富良野高校

検索



～林業体験 1年生～

9月24日(火)に「林業体験」として、地域を支える産業の現場を実際に見て林業とはどのようなものなのか勉強してきました。事前授業として志村様からの講話を聞き、移動して南富良野町森林組合チップ工場で見学を行いました。木の丸太を機械を使ってチップ状にする様子は迫力のあるもので、生徒たちからも歓声が上がっていました。地域の魅力の再発見や地域資源の活用に関する視野が広がったと思います。ご協力いただきました志村様、南富良野町森林組合様ありがとうございました。



～農業体験 2年生～

10月29日(火)に「農業体験」として、種馬鈴薯共同選別施設、ふらのシレラ富良野工場を見学してきました収穫されたジャガイモがどのような過程で選別され、封詰めされるのかを学ぶことができました。その後、ポテトチップス工場に行き、町内で育った芋がどのようにポテトチップスになるのか説明を受け、工場を見学しました。見学終了後、ポテトチップスを提供していただき、生徒は出されたポテトチップスを全て平らげました。

ご協力いただきました関係者の皆様、ありがとうございました。

